
9 Pièces

313 m²

Réf. 14748

1 680 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Nichée au cœur d'un domaine fermé recherché, au bout d'une impasse

en  position  dominante,  cette  villa  de  charme  se  dresse  fièrement,

offrant une vue panoramique à couper le souffle sur la baie de Cannes

et les collines verdoyantes de l'Esterel.La villa principale, d'une surface

généreuse  d'environ  240m2  est  articulée  autour  d'un  espace  de  vie

spacieux  de  80m2,  baigné  de  lumière  et  agrémenté  d'une  cuisine

ouverte,  conçue  pour  les  moments  conviviaux.  Cette  pièce  maîtresse

s'ouvre  sur  une  terrasse  ensoleillée,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la

mer, et se prolonge vers une belle piscine ...

Nestled in the heart  of  a sought-after gated community,  at  the end of a dominant

cul-de-sac,  this  charming  villa  stands  proudly,  offering  a  breathtaking  panoramic

view of the Cannes bay and the verdant hills of the Esterel.The main residence, with

a  generous  area  of  about  240m2,  is  a  true  haven  of  peace  and  elegance.  It

revolves around a spacious 80m2 living space, bathed in light and complemented

by an open kitchen, designed for convivial moments. This centerpiece opens onto a

sunny  terrace,  offering  an  unobstructed  view  of  the  sea,  and  extends  towards  a

beautiful heated swimming pool.On the ...
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